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ご意見・ご提案

内 容 

 

貴市に移住を考えていますが、福岡から日帰り出来るル－トがあり

ません。唯一の三池港ル－トはお盆のみ日際日の運行で、平日の運行

はありません。移住について、役所へ行くル－トは諫早駅からのバス

を見ましたが、特急の接続がなく、無駄な時間を 3時間を使うことに

なり、日帰り出来ません。公開されている内容は良いのですが、現地

へ入れないと意味がありません。移住を受入れるならば、大至急、改

善の必要があります。出来れば、二つ以上のル－トがあれば理想でし

ょう。苦言を書きますが、よろしく。 

 

回   答 

 

この度はお問い合せいただき、ありがとうございます。また、本市

への移住をご検討いただき、感謝しております。 

ご指摘のとおり、福岡県から本市への交通アクセスは良いとはいえ

ず、本市の移住施策の大きなネックとなっております。それは、平成

20年に本市を横断していた島原鉄道南目線が廃止となってから、よ

り深刻なものとなっております。 

市内の交通環境が脆弱であることから、本市としては、交通の便の

改善のためバス等の運営会社への支援や要望等、努力はしております

が、一朝一夕でかなうものではないため、大変苦慮しているところで

す。また、日常生活ではマイカーが必要不可欠なため、本市では、移

住を検討される方に対して、マイカーの所有とマイカーでの来市をお

勧めしております。 

以上の点を含めた上で、本市への移住を検討していただければ幸い

です。 

参考までに、現在、新型コロナウイルス感染拡大の影響で、本市で

は移住検討者の来訪対応を中断しております。三池港ルートについて

も同様の理由で減便されているようです。 

その他、ご不明な点がありましたら、お気軽にお問い合わせくださ

い。 

 

担当課 地域づくり課 


